

ZISCH-Projekt: (Zeitung in der Schule)

4c startet mit der ZISCH-Rakete durch



„Wir starten lesend durch und reisen mit der Allgäuer Zeitung um die Welt“, lautete das Motto, das sich die Klasse 4c für die Arbeit mit ZISCH gegeben hat. So bastelten sie anschließend mit ihrer Klassenlehrerin Hannelore Mayer symbolhaft eine ZISCH-Rakete. Jeden Morgen freuten sich die Schülerinnen und Schüler schon auf die Nachrichten in der AZ und besonders die Seite „capito“ hatte es ihnen angetan. Jeder wollte sofort den Witz auf der Capito-Seite vorlesen. Aber auch die Berichte aus aller Welt wie z.B. „Vergessene Schätze im Sand“ über Syrien fanden die Schüler der 4c sehr interessant, weil ihre Mitschülerin Nvroz aus diesem Land kommt.

So wollen in Zukunft viele aus der Klasse 4c weiterhin zuhause in der Allgäuer Zeitung schmökern, besonders am Wochenende. Sicher werden sie dann dabei den Zeitungs-Song aus dem Projekt ZISCH vor sich hinsummen, den die ganze Klasse 4c aus Weitnau inzwischen auswendig kann.